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业主：只有4期不供热，怒封热
交换站

昨日上午10点，湖光苑小区，
供暖首日，本该正常运转的热交
换站却大门紧锁。

魏先生是该小区 4 期的业
主，说起供热，一肚子的气，“整
个小区都供热，为啥只有四期的
不供？”

魏先生承认，物业公司带领
四期业主封了小区的热交换站，
已经封了20多天。

现场有位居民拿出一份手写
的复印件，上面写着：“今年四期
必须供热，今年供不上，全小区都
不供。”落款为“董某某”，日期为
11月5日。

物业：曾向市政府、西区供热提
出供热申请

在居民们议论的同时，几名
物业工作人员也在现场。

“你想想，我们可能写那样的
话吗？”一位负责人说，热交换站
是四期业主封的，物业对此也一
直在进行协调。

物业人员拿出一份申请集

中供热入网协议、向市政府提出
的请示，以及中原环保西区供热
分公司的复函。

请示中写道，湖光苑共有住
宅 30 万平方米，其中先期入住
25 万平方米已经供暖，后期入
住的 4 栋高层 5 万平方米的住
户没有供暖。要求市政府协调
有关部门，解决 4 期 4 栋楼的供
暖问题。

西区供热：热源有限，四期确实
供不上

“整个西区热源都紧张，我们
想供供不上。”西区供热分公司有
关负责人介绍，近几年来，热源单
位的供热能力已经饱和，远远跟
不上西区城市居民冬季采暖面积
增加的步伐，缺口约有15%，供需
矛盾日益突出。

“如果强制增加供热面积，
会导致其他用户供热质量不理
想，所以难以给予湖光苑四期 B
组居民供热。”该负责人说，“为
了能让小区其他居民用上热，
西区供热安排专人协商此事，
希望早日让其他期的居民家里

热起来。”

解决：西区热源紧张有望在明
年冬季缓解

昨日，郑州晚报报道，今冬市
热力总公司总供热能力 3200 余
万平方米，实际用热面积大约为
2860 万平方米，热源充足。热力
总公司的热源能否支援一下西区
供热？

西区供热有关负责人介绍，
市热力总公司的联网供热目前只
限于热力公司范围内。郑东热电
厂有富裕热源，但距离过远，“而
且由于技术原因，目前还不能实
现热源上的贯通”。

据悉，因西区热源不足，除了
湖光苑四期，中原新城、中原万达
等小区也无法用热。

对于如何增加新热源，西区
供热表示已多次向市政府及主管
部门汇报并提出解决方案，目前
方案已经得到批复。“由于实施涉
及部门较多，目前正在积极推进，
西区热源紧张的状况有望在明年
冬季将得到缓解”。
（下接A11版）

供暖首日，西区供热的客服电话爆满

家里不热，是不是这些原因
热交换站没运行，例如湖光苑、伏牛路多个小区
爆管加漏水，水压上不去，例如绿地老街、富田丽景等

供暖第一天，市热力总
公司和中原环保西区
供热分公司（以后简称
西区供热）主管网水温
正常，但仍有小区居民
喊冷。
暖气不热的原因多种
多样，例如，业主封了
热交换站，整个湖光苑
小区没法供暖；庭院管
网接连爆管，绿地老街
水压一直上不去；汝河
小区、建新街 10号院
以及文化宫路27号院
等多个小区暖气管道
爆裂。
郑州晚报记者 张华
实习生 李睿/文 郑州
晚报记者 马健/图

昨日，郑州正式开始集中供暖。从市热
力总公司远程监控系统显示，几大热源厂运
行平稳，主管网温度运行正常。

“主管网运行正常，只是部分小区由于
各种各样的原因，还没有供暖。”昨日下午，
西区供热分公司有关负责人介绍，供热第
一天，客服电话爆满，一时出现电话打不进
来的现象，“总体来说，西区供热一次供热
管网保持平稳，目前正在进行管网调节，由
于二次管网漏水等原因，仍有 4 个热力站
仍未开启”。

“供热前几天客服电话都特别繁忙，对于
不能及时处理的用户投诉，会进行后续回访，
检查问题有没有得到解决。”

供暖首日，供热主管网运行正常

业主封了热交换站，整个湖光苑小区没法供暖

A


